



HUELGA GENERAL PARA DERROSTAR EL PLAN DE AJUSTE EGOKITZE PLANA GARAITZEKO GREBA OROKORRA

**POR LA UNIDAD DE ACCIÓN DE TODOS LOS SINDICATOS
SINDIKATU GUZTIEN BATASUN SINDIKALAREN ALDE**



Krisia kapitalistek ordain dezatela ¡Que la crisis la paguen los capitalistas!

Cediendo a las exigencias de la banca y la patronal, el gobierno del PSOE ha presentado un plan de ajuste salvaje con las siguientes medidas: rebaja de un 5% del sueldo a los trabajadores del sector público; congelación de las pensiones en 2011; supresión de la ayuda de 2.500 euros por nacimiento; reducción de la inversión pública estatal en 6.450 millones de euros, más 1.200 millones que tendrán que asumir las Comunidades Autónomas y los Ayuntamientos (lo que pondrá la destrucción de miles de puestos de trabajo); recorte de las prestaciones por la ley de Dependencia y restricción al acceso a medicamentos subvencionados. Con este ataque pretenden reducir el “déficit” en 15.000 millones de euros, que se suman a los 50.000 millones ya aprobados en enero para los próximos 3 años. En total, 65.000 millones que quieren sacarlos de los bolsillos de los trabajadores, mientras que hace tan sólo unos meses el gobierno PSOE aprobó planes para rescatar a la banca por valor de 150.000 millones de euros. ¡Ésta es la auténtica causa del aumento de la deuda y del déficit presupuestario, y no el gasto social!

Los principales responsables de la crisis capitalista, los banqueros y los grandes empresarios, no salen para nada afectados por este plan de ajuste: las principales empresas del Ibex han ganado 12.000 millones de euros en los primeros tres meses del año! Pero el gobierno ni siquiera pretende aumentar los impuestos a las grandes fortunas, que según datos de los inspectores de hacienda defraudaron miles de millones en 2009.

**SINDIKATU GUZTIEN, LANGILE MUGIMENDU
GUZTIAREN, BORROKA BATERATUA BAKARRIK
GERATU DITZAKE ERASOAK**

**SÓLO LA LUCHA UNITARIA DE TODOS LOS
SINDICATOS, DE TODO EL MOVIMIENTO OBRERO,
PODRÁ PARAR LOS ATAQUES**

Ante los planes de ajuste del gobierno, CCOO y UGT han anunciado una huelga general estatal del sector público para el día 8 de junio, mientras que ELA, LAB y STEE-EILAS han reconvertido la huelga del profesorado del día 25 de mayo en una general de los trabajadores del sector público de Euskal Herria.

Lo primero que hay que señalar es que los trabajadores de Euskal Herria no ganamos nada con la división del movimiento obrero y con la falta de unidad sindical. Los ataques que hay encima de la mesa, afectan al conjunto de la clase trabajadora, de los parados, de la juventud, y no sólo en Euskal Herria o en el Estado español, sino en toda Europa. Por eso, si queremos derrotar estos planes hay que responder con la máxima unidad de acción de todos los sindicatos, con la máxima unidad en las fábricas y las empresas.

Es cierto que los dirigentes de CCOO y UGT tienen una gran responsabilidad en todo lo que está ocurriendo. El argumento que han esgrimido en estos meses de que una huelga general favorecería a la derecha, no se sostiene. Es la política

de contrarreformas y ataques a la clase obrera la que alienta al PP. En el caso de Euskadi es todavía más claro, ya que el pacto del PSE con el PP y sus agresiones a los derechos democráticos repele a muchos trabajadores que les votaron, fortaleciendo tanto a la derecha española como a la derecha vasca, el PNV y EA. Durante meses, los dirigentes de CCOO y UGT han apostado por hacer concesiones al gobierno y la patronal para intentar capear el temporal. Una estrategia que les ha llevado a rechazar la organización de movilizaciones contundentes y masivas, y que se plasmó en su oposición a la huelga general organizada en Euskadi el 21 de Mayo de 2009 por parte de la mayoría sindical vasca, que los trabajadores y sindicalistas marxistas de El Militante sí apoyamos activamente. Esta estrategia de los dirigentes de CCOO y UGT, como la experiencia ha demostrado, ha sido un error y, lejos de evitar ataques, ha envalentonado a los empresarios y a los banqueros. Es por tanto urgente rectificar y apostar por la lucha unida y contundente.

La mayoría sindical vasca juega también un papel importante en lograr que los ataques del gobierno sean derrotados. Por muchos argumentos que existan para criticar la acción sindical de CCOO y UGT es un error separar la lucha de los trabajadores de Euskal Herria y del resto del Estado, colocando días diferentes de movilización. La unidad de acción, la movilización unitaria de todos los trabajadores, no supone que ELA, LAB o cualquier otro sindicato dejen de defender sus posiciones y plantear sus críticas. En base a los métodos democráticos del movimiento obrero esto es completamente posible y necesario. Pero la división sindical, cuando todos los acontecimientos empujan a la unidad de la clase obrera en la lucha, es una táctica contraproducente, que sólo beneficia a nuestros enemigos.

Todos los estados capitalistas de Europa están en crisis y atacando salvajemente a los trabajadores, desde Grecia pasando por Italia, Irlanda, Francia o Alemania. La burguesía europea se está uniendo para desmantelar las conquistas sociales, lo que pone sobre la mesa la necesidad de que el movimiento obrero luche lo más unido posible, incluso por encima de las fronteras nacionales. Como el sindicato galego CIG, ha explicado: "La CIG entiende que es necesaria una movilización y una unidad sindical para frenar la imposición de estas medidas y que se debe caminar hacia una huelga general que tiene que hacerse extensiva a todos los sectores, dado su carácter regresivo y antisocial, y no limitarse el área pública."

24 ORDUKO GREBA OROKORRAREN ALDE POR UNA HUELGA GENERAL DE 24 HORAS

Es absolutamente necesaria la unidad de acción de las organizaciones sindicales en Euskal Herria para hacer frente a los ataques del gobierno. Si los empleados públicos son uno de los sectores más gravemente afectados por los planes de ajuste, éstos perjudican al conjunto de la clase obrera. Además, hay que tener en cuenta que el gobierno va a tomar más medidas como la reforma laboral, que afectarán de lleno a los trabajadores del sector privado. La convocatoria de huelga en el sector público, aunque haya sido planteado en días separados en Euskal Herria, puede ser un primer paso muy importante como puente para la organización de una huelga general de 24

horas en todo el Estado. Una huelga general que debe ser convocada unitariamente por todos los sindicatos y que serviría para poner de manifiesto la inmensa fuerza de la clase obrera, exactamente igual que han demostrado los trabajadores y la juventud griega. Este es el único camino para derrotar los planes de ajuste del gobierno.

Un punto central de la movilización también debe ser romper con la idea del gobierno de que "no le queda más remedio" que tomar estas medidas, de que no "no hay otra alternativa". De hecho, este plan no va a resolver la crisis, no va a crear empleo, no va a beneficiar bajo ningún concepto a la mayoría de la sociedad, no es, por lo tanto, ninguna alternativa para la clase obrera. El único objetivo de este plan es garantizar que la banca y los empresarios sigan apoyándose en la muleta del Estado para hacer sus negocios.

La crisis capitalista ha puesto de relieve que es necesaria una profunda transformación de las organizaciones políticas y sindicales de los trabajadores. Ni la socialdemocracia en el terreno político, ni la política del "mal menor" en el terreno sindical, sirven para defender los intereses de la mayoría de la sociedad. La crisis capitalista, que no es coyuntural sino que condicionará todo el próximo periodo histórico, demuestra que la única política consecuente con la defensa de los intereses de la mayoría es la movilización con un programa anticapitalista y socialista.

LANGILEOK ERASOAK GERATU DITZAKEGU! ¡LOS TRABAJADORES PODEMOS PARAR LOS ATAQUES!

- Ningún recorte en salarios, sanidad, educación, pensiones, servicios sociales e inversión en infraestructuras.
- No a la reforma laboral.
- Subsidio de desempleo indefinido equivalente a un SMI de 1.100 euros hasta encontrar trabajo
- Incremento drástico de los impuestos a las grandes fortunas y a los beneficios empresariales y a la banca. Ante el menor síntoma de fuga de capitales, confiscación de los patrimonios y de las cuentas de los ricos.
- Suspensión del pago de la deuda del Estado a los grandes especuladores.
- Nacionalización de la banca bajo el control democrático de los trabajadores y sus organizaciones.
- Los sindicatos de clase deben organizar la coordinación y confluencia de la lucha de los trabajadores de toda Europa, empezando por los griegos, con la preparación de una huelga general europea.
- Nacionalización de todas las empresas en crisis bajo control obrero.
- Inicio de un plan económico para crear empleo (inversiones en infraestructuras, servicios sociales y otras industrias) no basado en los intereses de los capitalistas sino en los intereses de la mayoría.
- Contra los recortes a los derechos democráticos, sindicales y nacionales. Derogación de la ley de Partidos. Por el derecho de autodeterminación para las nacionalidades oprimidas.

**Elkartu zaitez EL MILITANTE korronte marxistara!
¡Únete a la corriente marxista EL MILITANTE!**